

# KABAR TERBARU

## Cegah Gangguan Kamtibmas dan C3 anggota Polsek Gabuswetan Rutin Laksanakan Patroli Strong Point

Indramayu - [INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID](http://INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 1, 2023 - 11:02



*Cegah Gangguan Kamtibmas dan C3 anggota Polsek Gabuswetan Rutin Laksanakan Patroli Strong Point*

Indramayu, -- Dalam upaya menekan gangguan kamtibmas dan kejahatan jalanan polsek gabuswetan jajaran Polres Indramayu khususnya melakukan Patroli Strong Point di SPBU Desa Sekarmulya Kec. Gabuswetan Kab.

Indramayu pada Senin, (31/07/2023). Pukul 21:00 WIB

Pelaksanaan kegiatan ini sebagai upaya pencegahan terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah hukum polsek Gabus wetan Polres Indramayu.

Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Gabuswetan AKP Joni mengatakan petugas patroli polsek gabuswetan melaksanakan patroli Strong Point ke tempat-tempat rawan kejahatan / tindak pidana yang ada di wilayah Kecamatan Gabuswetan, untuk menciptakan situasi yang kondusif di wilayah hukum Polsek Gabuswetan sehingga masyarakat akan merasa nyaman dan aman.

“Selain melakukan Patroli Strong Point, Anggota Piket Polsek Gabuswetan juga melakukan Patroli Sambang Dialogis ke pemukiman, rumah-rumah kontrakan, pertokoan, perkantoran, perbankan/ATM, SPBU, dan lokasi-lokasi rawan kejahatan lainnya,” tutur Kapolsek Gabuswetan AKP Joni didampingi Kasubsi PIDM Humas Polres Indramayu Ipda Tasim, Selasa (01/08/2023)

Sementara itu, Kapolsek Gabuswetan AKP Joni dalam keterangannya secara terpisah mengatakan, Patroli Strong Point selalu saya perintahkan untuk rutin melaksanakan Patroli siang hari dan malam hari dan pemantauan situasi Kamtibmas mencegah gangguan Kamtibmas terutama kejahatan jalanan yang sangat meresahkan masyarakat.

“Diharapkan dengan dilakukannya patroli ini masyarakat bisa merasa aman dan nyaman, sehingga masyarakat yang beraktifitas maupun yang istirahat akan merasa tenang dengan kehadiran polisi yang berpatroli dan wilayah hukum Gabuswetan tetap aman dan kondusif,” pungkasnya.